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Protokoll 
der 11. Sitzung des Ortsbeirates Saalow am Montag, dem 07.12.2009, 
im Bürgerhaus, Dorfaue Saalow 19, 15838 Am Mellense e (OT Saalow) 
 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 19.30 Uhr   Ende: 20.45 Uhr 
 

Anwesend:     Frau Hüdepohl  Herr Staufenbiel Herr Boss 
 

Entschuldigt:     keiner 
Verspätetes Erscheinen:  keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen wurden:  keine 
 

Name anwesender Bediensteten:  keine  
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 

 
01. Eröffnung und Begrüßung  
02.  Änderungsanträge zur Tagesordnung  
03.  Einwohnerfragestunde 
04.  Einwendungen zur Niederschrift der 10. Sitzung  
05.  Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
06.  Beratung Verkehrskonzept 
07.  Ausbauprogramm 

Straßenbeleuchtung Horstfelder Straße im OT Saalow 
08. Sitzungstermine 2010 
09.  Information von der Zusammenkunft der Ortsvorsteher am 26.11.2009 
10. Informationen und Anfragen  

 

 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung  
Frau Hüdepohl eröffnet die 11. Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
 
Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
Keine Änderungen zur Tagesordnung 
 
Zu 03. Einwohnerfragestunde 
Keine Fragen 
 
Zu 04. Einwendungen zur Niederschrift der 10. Sitzu ng  
Keine Einwende 
 
Zu 05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 

- 1. Poller sind versetzt und Rasen angepflanzt 
- 2. nicht erledigte Maßnahmen:  

- alter Heimfriedhof  
- Sicherung Schrottplatz Gadsdorfer Straße 
- Reparatur Ortsdurchfahrtsstraße  
- der Ortsbeirat bittet Frau Friedland (WVM) um Einstellung von finanziellen Mittel in Ihrem   
   Haushalt für die Erneuerung der Rückseite Ärztehaus (Fertigstellung Rückwand) 
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Zu 06. Beratung Verkehrskonzept 
Frau Hüdepohl stellt Eckpunkte der Verkehrsfibel vor. 
Diskussion, welche Möglichkeiten für den OT Saalow machbar sind 
nachfolgende Wünsche sollten im Konzept verankert werden: 

1. Schild „30 km/h“ im Bereich Kita „Storchennest“ (auch wegen der Benutzung der Bushal-
testelle durch Schulkinder notwendig) 

2. Errichtung eines Zebrastreifen zwischen Lücke – Hechtseestraße 
3. Schild „30 km/h“ – Ein- und Ausfahrt DRK Pflegeheim, wegen Fußgänger und gefährlicher 

Kurvensituation 
4. generelle Rechts – vor Links – Regelung  im Dorfgebiet Saalow  -> siehe Protokoll vom 

07.09.2009 (09. Sitzung) 
 
 

Zu 07. Ausbauprogramm 
Straßenbeleuchtung Horstfelder Straße im OT Saalow 

Frau Hüdepohl informiert den Ortsbeirat über das Ausbauprogramm „Horstfelder Straße“, wel-
ches von der Gemeindevertretung zu beschließen ist. 
Der Ortsbeirat begrüßt das Ausbauprogramm. Es stellt sich die Frage, warum die Anwohner be-
teiligt werden, wenn es nur um eine Erneuerung geht? 
Der Ortsbeirat bitte die Bauverwaltung eine Einwohnerversammlung einzuberufen. 
 
 
Zu 08. Sitzungstermine 2010 
Die Sitzungstermine für das Jahr 2010 wurden einstimmig angenommen. 
 
 
Zu 09. Information von der Zusammenkunft der Ortsvo rsteher am 26.11.2009 
Frau Hüdepohl informiert über die gesprochenen Themen: 

- Haushalt 2010  
- Investitionsplan 2010-2013 

 
Im Ortsteil Saalow sind keine großen Investitionen geplant. Der Ortsteil profitiert jedoch von den 
wichtigen Investitionen in der Grundschule am Mellensee und der Sporthalle Mellensee. 
Herr Staufenbiel bittet den geplanten Radweg mit Eigenmitteln einzuarbeiten. 
 
 
Zu 10. Informationen und Anfragen 

- Frau Hüdepohl informiert über einen Bauantrag von I. Hänsel 
- Es muss ein Aufruf durchgeführt werden, wo das Osterfeuer 2010 stattfinden kann. Viel-

leicht über einen Artikel im Amtsblatt. 
- Herr Staufenbiel bittet die Abteilung Liegenschaften in Erfahrung zu bringen, wer Eigen-

tümer der Wiesenfläche zwischen Saalow und Mellensee ist. 
- Frau Hüdepohl informiert den OB Saalow über die Niederlegung ihres Mandates zum  
- 01.03.2010, da sie in den OT Mellensee zieht.  
- Die Straßenschäden Drosselstieg sind vor der Frostperiode zu beheben. Ebenso sollte 

vor Ablauf der Gewährleistung der Zustand kontrolliert werden. 
- Der Ortsbeirat bittet um Information über nachfolgende Fragen: 
- Wie ist der Stand der DSL-Anbindung im OT Saalow? 
- Wann ist der Rückbau des alten Klärwerkes geplant? 
- Wie ist der Stand des Rückbaus- und der Abrissarbeiten im ehemaligen Militärgelände 

(Saalower Berg)? 
 
 
 
J. Hüdepohl  
Ortsvorsteherin  


